

Sichtungsschiessen Frühling 2013

Gewehr 10/50m

Bei etwas kühlen Aussentemperaturen wurde die Sichtung Frühling in der Schiessanlage Probstei durchgeführt. Am Morgen stand ein 60-schüssiger Luftgewehr- und am Nachmittag ein 3-Stellungsmatch auf dem Programm. Die beiden Wettkämpfe wurden nach den neuen ISSF-Regeln durchgeführt. Es gibt noch immer Unsicherheiten, was ist nun wirklich erlaubt und was nicht. Wir werden laufend die Fragen abklären und den Kaderschützen in den kommenden Trainings weitergeben. Auch werden die Athleten aufgerufen, bei den div. Wettkämpfen, wo eine Jury anwesend ist, diese zu fragen, wenn etwas nicht klar ist.

Sehr erfreulich waren die Resultate, konnten doch fast die gleichen Schützen und Schützinnen wie im letzten Jahr das durchschnittliche Resultat steigern. So verzeichnen wir im Luftgewehr einen aktuellen Schnitt von 555 Punkten (+11) und 536 Punkten (+21) im 3-Stellungsmatch.

Dies zeigt auch auf, dass wir auf dem richtigen Weg sind und die Athleten und Athletinnen ihre Trainingszeiten optimal nutzen.

Die Aussichten auf die Sichtung Herbst vom 22. September sehen dann wieder etwas ernüchternder aus, müssen wir doch sechs starke Junioren/Juniorinnen in die Elite entlassen. Deswegen geht bereits hier der Aufruf an die zahlreichen Trainern und Trainerinnen in den Vereinen: fördert eure Jugend im 3-Stellungsschiessen und motiviert sie an der Sichtung teilzunehmen.

Das kantonale Zürcher Nachwuchskader umfasst nach der heutigen Sichtung 19 Athleten und Athletinnen.

Anita Mettler,
GL Gewehr 10/50m